



Alerta por ola de calor de hasta 45°



La tercera ola de calor que afecta al país provocada por un sistema de alta presión, ocasionará temperaturas de entre 30 y 45 grados en 15 estados en las próximas horas, incluyendo el Valle de México, reportó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). **PAG 7 y 10**

Edomex y Coahuila eligen hoy gobernador; van a las urnas más de 15 millones

Se instalaron 24,480 casillas en ambos estados; 171,360 ciudadanos se encargarán de recibir y contar los votos y 820 personas supervisarán la transparencia del proceso

¡A votar! El Instituto Nacional Electoral (INE) informó que este domingo más de 15 millones de electores en Coahuila y el Estado de México están llamados a las urnas para elegir a sus gobernadores, en unos comicios que anteceden al proceso electoral de 2024 en el que se renovará la presidencia de la República. "Las condiciones son propicias para que 15 millones 31 mil 650 personas puedan emitir su voto de manera libre en alguna de las 24 mil 480 casillas que se instalarán en ambas entidades", destacó el INE en un comunicado de prensa. La cifra de personas que podrán votar este domingo en ambos estados representa el 15.4% del pa-

EN CONTEXTO

Llegó el día crucial de la contienda electoral en el Edomex; antes de la medianoche de este domingo se conocerán las tendencias sobre quién será la primera gobernadora de la entidad

PAG 5

drón electoral nacional, que asciende a 97 millones 302 mil 263 personas, de acuerdo con el corte al 26 de mayo hecho por Instituto Electoral.

En estas elecciones por primera vez 73 mil mexicanos residentes en el extranjero podrán votar en los consulados de ciudades estadounidenses de Los Ángeles, Chicago y Dallas, así como en la canadiense Montreal.

Sin embargo, serán hasta 80 mil 733 los que votarán desde el extranjero, ya sea presencialmente, vía postal o por internet.

En estos comicios se realizó la prueba piloto de votación para personas en prisión provisional, lo que ocurrió entre el 15 y el 19 de mayo pasado. **PAG 5**

INCONTROLABLE EFE - Página 7

Ataque armado contra desplazados de Chiapas deja siete muertos



EL CRISTALAZO

Rafael Cardona
Página 7

Bienvenido, Don Venereo

HISTORIA EN VIVO

Bertha Hernández
Página 8

"Barbarrubia", el jefe de la policía secreta del conservadurismo



AMLO expropia ahora 13 hectáreas de terreno para el Tren Maya

Obras. El presidente López Obrador firmó dos decretos que publica en el *Diario Oficial* en los que se ordena la expropiación de 13 hectáreas de terreno en Calakmul y Escárcega, en Campeche, para terminar las obras del Tren Maya. Sobre las indemnizaciones, están presupuestadas en \$140 mil millones, aunque AMLO dijo que su valor alcanzarían los \$300 mil millones. **PAG 6**

LA ESQUINA

Como siempre que hay elecciones, ir a votar es indispensable para que la democracia signifique algo a todos. Como pocas veces, en un entorno de postcloques encontradas, votar debe conducirnos a conciliar esas diferencias. Así es en democracia y para eso son las urnas. Una buena jornada es lo que debemos desearles al Estado de México y Coahuila en este domingo especial.